



## Adán Augusto niega uso de fondos del erario

**ALFREDO VALADEZ RODRÍGUEZ**  
CORRESPONSAL  
AGUASCALIENTES, AGS.

Tras un recorrido por Zacatecas y Aguascalientes, en la capital hidrocálida, el aspirante a coordinar los comités de defensa de la Cuarta transformación, Adán Augusto López retó al dirigente panista Marko Cortés a comprobar que usaba dinero de la secretaría de Gobernación para sus desplazamientos en este proceso. “Ni cuando era secretario gastaba los viáticos que me correspondían para viajar”.

Volvió a descalificar a Televisa que “hasta de las telenovelas” nos han borrado.

### Evita hablar sobre el piso parejo

En Zacatecas fue arropado por mil 500 integrantes del Frente Popular de Lucha de Zacatecas y de la Coordinadora Nacional Plan de Ayala. Ante un sol inmisericorde, en la plaza de armas de la ciudad –con temperatura a la sombra de 32 grados centígrados–, evitó entrar en polémicas y confrontarse, cuando reporteros locales le insistían sobre si él consideraba que había “piso parejo” en la contienda.

López atajó a botepronto: “somos cuatro compañeros de Mo-

rena, que estamos en la construcción de este esfuerzo, de lo que significa coordinar los comités de la defensa de la Cuarta Transformación”.

Flanqueado por Ricardo Peralta –ex subsecretario de la Secretaría de Gobernación–, a López se le pidió una postura sobre la situación de violencia e inseguridad en Zacatecas, donde apenas la noche previa, en Jerez, se produjo un ataque armado, con granadas de fragmentación, contra tres viviendas, donde una persona murió y otras más fueron privadas de su libertad.

Admitió que en Zacatecas “hay un problema de inseguridad que se está atendiendo de manera coordinada y hay que tener confianza”. El ex secretario de Gobernación estuvo acompañado en el mitin, entre otros personajes, por el empresario Roberto Sánchez –cercano a Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano–, y Heladio Verver, ex secretario de Salud estatal con Amalia García.

Reconoció que es necesario mejorar el sistema de salud que aún enfrenta situaciones complejas: “me decía una señora de San Juan de Natura que no hay médicos, no hay medicinas. “Cuando venía una señora de San Juan de la Natura me dijo: “el médico viene lunes y viernes. Si me enfermo de la panza, pues ando rezando al Señor de las Angustias para que aguante hasta el viernes”.